

Mercedes-Benz-DTM-Teams stellen sich Mitarbeitern vor

Heute haben sich die DTM-Teams von Mercedes-Benz den Mitarbeitern des Mercedes-Benz Werks in Untertürkheim prominenten vorgestellt. Bei einer Mitarbeiterveranstaltung stimmten die sieben Mercedes-Benz DTM-Piloten sowie Mercedes-Benz Motorsportchef Toto Wolff ihre Kollegen auf die anstehende Jubiläums-Saison der DTM ein.

Im Verlauf der Veranstaltung gaben die DTM-Stars bei Interviews Einblick in ihre Saisonvorbereitung und standen für Autogramm- und Fotowünsche zur Verfügung. Aktiv ins Geschehen eingreifen konnten die Mitarbeiter beim Reifenwechsel im Boxenstopp-Simulator und bei einem Wettbewerb gegen Pascal Wehrlein im Rennsimulator.
(ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Mercedes-Benz-DTM-Team stellt sich in Untertürkheim den Mitarbeitern vor.



Mercedes-Benz-DTM-Team stellt sich in Untertürkheim den Mitarbeitern vor.



Mercedes-Benz-DTM-Team stellt sich in Untertürkheim den Mitarbeitern vor.



Mercedes-Benz-DTM-Team stellt sich in Untertürkheim den Mitarbeitern vor.



Mercedes-Benz-DTM-Team stellt sich in Untertürkheim den Mitarbeitern vor.



Mercedes-Benz-DTM-Team stellt sich in Untertürkheim den Mitarbeitern vor.



Mercedes-Benz-DTM-Team stellt sich in Untertürkheim den Mitarbeitern vor.
